

Atelier

Niveau d'enseignement

Enseignement primaire et secondaire

Porteur du projet :

Valérie Beguin, Institut de la providence à Champion et Luc Viatour, Institut Saint-Joseph à Ciney Contact : valerie.beguin@providencechampion.be - lucky@isjciney.be

Titre de l'atelier :

La classe inversée

Objectif poursuivi ou intérêt de l'outil :

Découvrir le principe de la classe inversée, et donner des outils pour mettre en place cette méthodologie.

Descriptif de l'outil/la pratique/le dispositif :

Lors de cet atelier, vous allez découvrir le principe, le déroulement et les avantages de la classe inversée. Nous vous ferons part de notre expérience, en effet nous utilisons cette méthode depuis maintenant 5 ans.

La finalité du projet est de passer d'un modèle centré sur le professeur à un modèle centré sur l'élève afin de répondre aux besoins individuels de chacun.

Dans la pratique, nous allons surtout profiter du temps libéré en classe pour organiser des activités, des projets de groupe et des échanges qui vont donner un vrai sens au contenu scolaire.

Cette méthode repose sur un principe important qui est la responsabilité que vos enfants auront dans leur apprentissage des mathématiques.

Nous vous expliquerons aussi que la classe inversée permet de différencier les apprentissages, de respecter le rythme de nos élèves.